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名古屋千種□一タリークラフ

承認 1982年8月24日

例会日 火膣日 12:30

例会場 名古屋東急ホテル

事務局 TEL763-51 10FAX763-5121

会長 舎人経昭

幹拳 池紐7． 由幸

‘二.謂寒繕員曼尾間武弘
題字黒野清宇
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ロータリーの未来は THEFUTUREOFROTARY
NQ 16

あなたの手の中に ISINYOURHANDS 2009_20,0年腿RI会踵ジヨンケニー
中村公彦分区幹事

”…“今日の例会 ・……･………･………･…．．…

第1294回平成21年11月24日（火）

友愛の日

各クラブより幼児か

務教育のI:|:!学生までの

様が対象で絵を出品し

ただき、 「友愛の広場」

示致しますので､よるし

願い致します。
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第1293回平成21年11月17日（火）

卓話 “ロータリー財団月間に因んで”

地区補助金委員会委員 渡邊源市君

1

雨

口

｜舎人会長挨拶 ’

◆我等の生業

◆ビジター紹介

東名古屋分区ガバナー補佐 村橋泰志君

分区幹事 中村公彦君

◆出席報告

会員 48 （45）名 出席34名

出席率 75， 56％

前々回 10／27 （修正出席率) 100%

今まで代表的な菩薩として観音菩薩、弥勒菩薩、地蔵

菩唯のお話をしてきました。今回はそのほかの菩薩の話

をします。文殊菩朧とは大乗仏教の経典とくに般若経典

の中で釈尊の優秀な弟子であるといわれ､般若つまり智

慧にたけた菩朧として、日本でも仏教でいう智慧を早く

身につけたいという人びとのあいだで尊敬を集め、三人

よれば文殊の智慧ということわざにもなっています。

文殊菩朧のかたちは代表的なものとして、主に右手に

利剣をもち、左手に経典をもち、獅子の上に乗っていま

す。 （その他利剣のかわりに孫の手のような如意をもっ

ていることもあります）これは天台宗のお寺に見られる

もので、五台山文殊といわれ中尊寺の文殊菩薩像はこれ

にあたります。又、お坊さんのような衣を着た文殊菩薩

像は教王誠国寺にあり、僧形文殊といわれています。

鎧をまとった文殊菩薩像は興福寺の束金堂に又稚児文

殊と呼ばれているものもあります。

つぎに普賢菩砿とは、さきに述べた文殊菩薩とともに

釈迦如来の脇侍として釈迦三尊を榊成しています。文殊

菩薩が般若、つまり智懲を代表する菩薩であるのにたい

して普賢菩薩は行（修行）を代表する菩薩であります。

「華厳経」によりますと普賢菩薩は-'一の大願を立てられ

ました（これを普賢行願といいます）。文殊菩雌の智慧

は普攪菩i雌の行によって裏打ちされている、すなわち両

者があいまって大乗仏教の理想が表されるという柵造

になっています。普擬菩肱の像は一般には「法華経」の

「普賢菩砿勧発品」の記述により六牙の白象にのってい

るきわめて特徴的な姿で図像化されています。最後に虚

空職菩雌ですが、虚空の母体、虚空の職を意味します。

同じような言葉である地蔵よりもよくわからないきら

いがありますが少なくともこの菩朧の智懲と功徳は虚

空のごとく広大であり 「虚空臓菩朧経」には神変(神通）

によって娑婆世界を浄土にかえることができ、またこの

菩薩を念ずれば憶持不忘（絶対に忘れない)の力を得、

また虚空蔽求聞持法を修すれば記|懲力が増進するとも

されています。

|伊藤副幹事報告

1）本日例会終了後、理事役員会を開催致しますので、

理事役員の方は4階桐の間にお集まり下さい。

◆東名古屋分区IMのご案内

村橋泰志東名古屋分区ガバナー補佐
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補佐訪問の節は大変お世話になりました。本日は1.M

のお願いに参りました。

1.M.は来年2月23日 （火）で名古屋東急ホテルに

開催致します。

来年はCOPlOが開催されることもあり、識演は旭山動

物園の小菅正夫元園長（現名誉園長）でテーマは「動物

と人間の共生一地球に生きる仲間として」動物より命の

大切さを学ぼうというお話をしていただきます。

懇親会は席を決めないで、クラブを超えた懇親を、と

考えております。

会長テーマ 「安定への努力」 本紙は再生紙を使用しております。
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（11／17分）

東名古屋分区ガバナー補佐 村橘泰志君

分区幹事 中村公彦君

本日は1MのPRにお邪魔致しました日頃は分区事

業に御協力を賜り感謝申し上げます

加藤重雄 ロータリーのバッヂを忘れました

川端 圭 先週中ロータリークラブにビジター

参加しました驚いた事が2件ありました

① 150人以上の会員なのに修正出席率が100%でした

②会長さんが堀江さんの弟さんでした

小山雅弘 吉田玄さん23日の城山八幡宮でのコ

ンサートお世話になります

舎人経昭

本日は1Mのご案内でガバナー補佐村橘泰志君分区

幹事中村公彦君のご両名がおいで頂きありがとうござ

いましたごゆっくりお過ごし下さい

雨が降るたびに寒くなり、幼稚陸lはインフルエンザで休

む幼児が多く今日より休園としました会員の皆様う

がい手洗い消毒等面倒ですが行って下さい

油田弘佑 足立一郎 浅井誠寿

萩原喜代子 伊藤健文 加藤 顕

小林 明 小林英毅 牧野登志子

松居敬二 三好 親 西川豊長

大口弘和 大谷 恩 佐野 寛

佐々木敏夫 笹野義春 鈴木理之

鈴木聖三 竹内眞三 谷口 優

和田正敏 渡遜源市 吉田節美

吉田 玄

渡邊君財団のお話よろしくお願いします

委員会、恒久基金委員会、ポリオ･プラス委員会寄付金

を活用する委員会：補助金委員会、財団奨学委員会、世

界平和フェローシップ委員会、研究グループ交換委員

会、財団学友委員会大きな変化は、第2760地区が

2010-2013年度の新補助金制度パイロット地区に選定さ

れたことで、これに伴い、新補助金制度に移行し、今ま

でよりも多額の資金を地区全体、または各クラブで活用

でき、より大きなプログラム実施のチャンスを得られる

ようになったこと。

RI本部から提供される地区財団活動資金(DDF: 3年

前に拠出した年次寄付および恒久基金利息の50％)は新

補助金（グローバル補助金・新地区補助金）として再構

成され、個々のクラブで使える新地区補助金は活動資金

の50%まで（これまでは20%まで）に拡大された。

またこれまで人道的支援活動に限られていた活動プ

ログラムの制限が撤廃され、活動の幅が広がることも特

徴である。人道的支援活動は国際財団活動資金(WF)と

あわせてグローバル補助金の中で取り扱うことになり、

こちらも規模拡大が期待される。

こうした補助金を有効利用するために、千種RCが活

動プログラムを計画提出することが求められる。並行し

てプログラム実施のためには会員1人当たり100ドル以

上の年次寄付拠出が必要で、権利と並行して義務の履行

も求められている。

RIは世界的に認知された寄付団体で､その理念(世界

理解、親善、平和の達成）および使途は私たちクラブ会

員全員が賛同できる内容です｡RIの寄付活動に参加でき

るチャンスを与えられていることに誇りと責任を持っ

て行動していきたいと思っています。

|合計43, 000 円 I

（11／10分）

萩原喜代子 悲しい事がありました

池森由幸

昨日GSEのメンバーを名古屋市のご協力を得てホー

ムレスサポート施設にお連れしました皆さんとても

勉強になったと喜んでいらっしゃいました

加藤重雄 地区大会で櫛岡県知事川勝平太氏のい

い話を聞いてきました

舎人経昭

11／7 （土） ・8 （日）地区大会に行って来ました

お天気にも恵まれ2日間頑張ってきました

足立一郎 浅井誠寿 伊藤健文

小林 明 小林英毅 久野峯一

松居敬二 三好 親 大川勝平

尾関武弘 佐野 寛 佐々木敏夫

笹野義春 鈴木理之 鈴木聖三

和田正敏 渡遜源市 山本英次

吉田節美

地区大会お疲れ様でした

加藤 顕 宮尾紘司 大谷 恩
夫人誕生日祝い

◆11月理事役員会議事録

1）国際奉仕委員長（江口武史君退会）選任の件。

萩原喜代子副委員長 →委員長

剛委員長 →渡遡源市 承認

2)24RC社会奉仕委員会へ次年度事業支援先提案の件。

油田君より 「名古屋少年友の会」への提案があり、

クラブより支援先提案とする。

金額・内容等は委員長に一任 承認

（提案時、 5月頃に報告を頂く）

3）遠山態孝君退会の件。

12月末日退会 承認

4）江口武史君退会の報告。

5) RCC(地域社会共同隊）結成認証状の報告。

樹木医カシナガ消防団の認証状が届き、 12月か

1月の友愛の日にセレモニーを開催する。

6）東名古屋分区1M全員参加報告。

2月23日（火）を例会変更し、全員参加とする。

登録料15．000円は下半期請求時に徴収する。

合計56, 000 円 ’
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次回例会平成21年12月1日 （火） 3階
講演 “未来に広がるアップルワールド

アップルジャパン（株）アシスタントストアマネージャー

錦の間
,，

出口忠三様

ニコボッヮス


